

MEDIO: EL FINANCIERO-BLOOMBERG TV
NOTICIERO: GANADORES & PERDEDORES
FECHA: 20/ENERO/2021

Recuperación económica de México estará ligada a la de EU, prevé Arturo Herrera

SUSANA SAENZ: Y ante el impacto económico de la pandemia de Covid-19 en el país, el secretario de Hacienda, Arturo Herrera, advirtió que la recuperación económica de México estará ligada a la de Estados Unidos.

En el marco del foro virtual Credit Outlook 2021 Latin America, organizado por Fitch Ratings, el funcionario indicó que a pesar de que el año pasado México firmó el Tratado Comercial con Estados Unidos y Canadá, el T-MEC y vimos ya su implementación, no se pudo aprovechar en todo su potencial debido a la crisis sanitaria.

Herrera también comentó que con la entrada de la nueva administración estadounidense con Joe Biden a la cabeza, se darán cambios y se favorecerán las agendas multilaterales.